

whether there was any follow up being done on it, but nothing has been done. Next week I'm meeting with these people again. I'm going to be looking for that resolution. Maybe it's being used as a dust collector somewhere, I don't know.

This is the problem that the bands in Prince Albert, Saskatchewan, and all over Canada have been facing. When they send out resolutions they are never followed up or even acknowledged with a phone call. We put our phone numbers in our resolutions, or even our fax numbers in our resolutions, but nothing has come.

• 2210

In a lot of areas the green plan sounds great. There are about 97 unserviced houses in my band. Only three houses are on water and sewer. It hurts me to see my elders having to use outside facilities. They have spent a lot of their time. . . What I am trying to do for them, to pay them back, is at least provide a better living for them. In the green plan, that is what we are looking at. We are going to try to provide housing with inside facilities for our elders.

It is not only my band, it is other bands. We have voiced those concerns, and we will continue to do so. We will have to try to get better service here. We have suffered too much already. And the way to do that is going to take time.

We have to look after our younger generation and education facilities for them. But the most important thing is to offer better housing for the band members. When you don't have housing for a student to attend school, they will have a problem. We have seen that.

A lot of our people sometimes become sick because of poor housing.

I have been trying to get a house for a handicapped person who will be in a wheelchair for life. She has a family of seven, and right now the housing I got for her is one of the teacher's. It is only a two-bedroom house, very small. I worked with PATC, INAC, FSIN, just about everybody, to try to get a house for this handicapped person.

So when we send out those resolutions, they should be looked at.

Mr. Brooke: I wanted to have this discussion before about the downside, the other side of the green plan. This year the housing capital allocation at Shoal Lake is \$162,000. Indian Affairs is prepared to contribute 50% of the cost to provide servicing to 10 units in Shoal Lake. That 10 comes partly from a factor of how much money there is to work with and also from how many houses in the community are actually within serviceable distance to existing infrastructure. The servicing costs for those 10 units is \$48,000. So now the band is down to roughly \$114,000 to work with.

demandé si quelque chose avait été fait à ce sujet, mais il n'y a rien eu. La semaine prochaine, je vais rencontrer ces gens à nouveau. Je vais essayer de savoir ce qu'il est advenu de cette résolution. Peut-être amasse-t-elle de la poussière quelque part, je l'ignore.

C'est le problème que connaissent les bandes de Prince Albert, de la Saskatchewan et de tout le Canada. Quand nous envoyons des résolutions, personne n'y donne suite et personne n'en accuse même réception par téléphone. Nous avons indiqué notre numéro de téléphone sur nos résolutions, et même notre numéro de télécopieur, mais nous n'avons rien reçu.

Par bien des aspects, le Plan vert semble formidable. Il y a environ 97 maisons sans eau ni égout dans ma bande. Trois maisons seulement sont raccordées aux systèmes d'adduction d'eau d'égout. Cela me fait mal quand je vois les anciens qui doivent se servir des toilettes à l'extérieur. Ils ont consacré beaucoup de leur temps. . . Pour les payer en retour, j'essaie au moins de leur obtenir de meilleures conditions de vie. C'est ce que nous recherchons dans le Plan vert. Nous allons essayer de donner à nos anciens des maisons dotées de toilettes intérieures.

Ce n'est pas seulement ma bande qui vit dans ces conditions; il y en a d'autres. Nous avons exprimé ces préoccupations et nous allons continuer à le faire. Nous allons devoir essayer d'obtenir un meilleur service. Nous avons déjà trop souffert. Et il nous faudra du temps pour y arriver.

Nous devons nous occuper de la génération qui nous suit et essayer d'obtenir des écoles pour nos jeunes. Mais le plus important, c'est d'améliorer les conditions de logement des membres de la bande. Quand un étudiant n'a pas de maison pour pouvoir aller à l'école, il y a un problème. Nous l'avons déjà vu.

Beaucoup de nos gens tombent malades parce qu'ils sont mal logés.

J'essaie d'obtenir une maison pour une personne handicapée qui va être en fauteuil roulant toute sa vie. Elle a une famille de sept personnes, et pour le moment, tout ce que j'ai pu obtenir pour elle, c'est la maison d'un des professeurs. C'est une toute petite maison, de deux chambres à coucher seulement. J'ai fait des démarches auprès du PATC, d'AINC, de la FNIS, d'à peu près tout le monde, pour essayer d'obtenir une maison pour cette personne handicapée.

Donc, quand nous envoyons des résolutions de ce genre, il faudrait qu'on en tienne compte.

M. Brooke: J'aurais voulu discuter plus tôt de l'autre côté de la médaille, c'est-à-dire des inconvénients du Plan vert. La somme allouée pour les immobilisations dans le secteur du logement est de 162,000\$ cette année pour Shoal Lake. Le ministère des Affaires indiennes est prêt à assumer la moitié des frais nécessaires pour raccorder 10 maisons de Shoal Lake aux systèmes d'adduction d'eau et d'égout. Ce chiffre de 10 a été établi en fonction de l'argent disponible, ainsi que du nombre de maisons de la localité qui sont assez proches de l'infrastructure existante pour pouvoir être raccordées aux systèmes. Le coût de cette installation pour ces 10 unités est de 48,000\$. Il reste donc à peu près 114,000\$ à la bande.